

ECC schließt Migration auf C7-Clearingsystem ab

Am 12. August 2019 hat die European Commodity Clearing (ECC), das Clearinghaus der EEX Group, ihr Positions- und Transaktionsmanagement-System für die von ihr geclearten Terminmärkte erfolgreich auf das C7-System umgestellt. Das von der Gruppe Deutsche Börse entwickelte C7-System ist ein weltweit führendes und im Finanzmarkt etabliertes Clearingsystem.

Die jetzt erfolgte Migration komplettiert die Einführung der neuen Infrastruktur für die Kunden des Clearinghauses. Zuvor hatte die ECC bereits Ende 2017 die Verwaltung von Sicherheiten ihrer Clearingmitglieder sowie Mitte 2018 den Zahlungsverkehr in die C7-Architektur überführt.

„Mit C7 wechselt die ECC auf ein hochflexibles und im Markt bereits etabliertes Clearing-System. Die im System verankerten Funktionalitäten eröffnen der ECC neue Entwicklungsmöglichkeiten sowohl im Produktdesign als auch in der Marktverfügbarkeit. Basierend auf diesen Eigenschaften können wir die Clearing-Services zukünftig noch besser auf den Bedarf unserer Kunden zuschneiden“, sagt Dr. Götz Dittrich, Chief Operating Officer der ECC.

Die **European Commodity Clearing (ECC)** ist das führende Clearinghaus für Energie- und Commodity-Produkte in Europa. Sie übernimmt das Kontrahentenrisiko und garantiert die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften. Damit bietet sie ihren Kunden Sicherheit sowie Cross-Margining-Vorteile. Als Teil der EEX Group erbringt die ECC Clearingdienstleistungen für EEX, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext und Power Exchange Central Europe (PXE) sowie für die Partnerbörsen HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX und SEMOpX.

Kontakt:**ECC Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@ecc.de

ECC completes migration to C7 clearing system

On 12 August 2019, European Commodity Clearing (ECC), the clearing house of EEX Group successfully migrated its position and transaction management system for the derivatives markets to the C7 system. The C7 system developed by Deutsche Börse Group is a world-leading clearing system which is well established in the financial market.

The successful migration completes the introduction of the new infrastructure for clients of the clearing house. Prior to this step, ECC migrated the management of its Clearing Members' collateral to the C7 architecture in late 2017. This was followed by the payment transactions in mid-2018.

“With the C7 system, ECC has now switched to a highly flexible clearing system which is already established in the market. Furthermore, the functionalities embedded in the system provide new development opportunities for ECC both in product design and market availability. These features further improve our scope to tailor our clearing services to our clients' needs in the future”, explains Dr Götz Dittrich, Chief Operating Officer of ECC.

European Commodity Clearing (ECC) is the leading clearing house for energy and commodity products in Europe. ECC assumes the counterparty risk and guarantees the physical and financial settlement of transactions, providing security and cross-margining benefits for its customers. As part of EEX Group, ECC provides clearing services for EEX, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext and Power Exchange Central Europe (PXE) as well as the partner exchanges HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX and SEMOpx.

Contact:

ECC Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@ecc.de